

TOEIC EXAM PREPARATION – CHAPTER 16

I- Key Vocabulary

- **Cargo:** cargaison, chargement, fret
- **Import:** importer
- **Export:** exporter
- **Exchange commodities:** bourse de marchandises
- **Trade:** commerce
- **Freight:** marchandise, cargaison
- **Container:** conteneur
- **Haul:** transporter
- **Fragile:** fragile
- **Handled with care:** manipuler avec précaution
- **Cushion:** envelopper, placer, amortir
- **Reinforced packaging:** emballage renforcé
- **Protect:** protéger
- **Transport:** transporter, acheminer
- **Warehouse:** entrepôt, magasin
- **Shipment:** expédition
- **Weight:** poids
- **Declare:** déclarer

II- Examples

1. Approximately 60% of **cargo** is carried by aircraft.
Environ 60% du fret est transporté par avion-cargo.
2. A **commodities exchange** is an exchange where various commodity and derivative products are traded.
Une bourse de marchandises est un échange où diverses matières premières et produits dérivés sont négociés.
3. International **trade** has been increasing over the last few years.
Le commerce international n'a cessé de prospérer ces dernières années.
4. The border crossing is failing to cope with **freight** traffic.
La douane n'arrive pas à absorber le trafic de marchandises.
5. The product is packaged straight into the supply **containers**.
Le produit est directement emballé dans les conteneurs de distribution.
6. Vehicles that have **hauled** hazardous material should not be used for hauling food products.
Les véhicules ayant transporté des matières dangereuses ne devraient pas être utilisés pour transporter des produits alimentaires.
7. Wine is a very **fragile** product which needs high level of protection during the conditioning phase.
Le vin est un produit fragile qui nécessite un niveau de protection important lors de la phase de conditionnement.
8. That's a very old vase! **Handle it with care**.
Ce vase est très vieux! Manipulez-le avec grand soin.
9. **Cushion** goods with polystyrene balls in parcels to **protect** them from the damage of any impact.
Placez les produits dans des colis avec des billes de polystyrène pour les protéger des chocs.
10. **Packaging** has been **reinforced** in order to minimize the risk of damage during transportation.
L'emballage a été renforcé pour minimiser le risque de dommage pendant le transport.
11. Lorries **transported** the goods from the factory to retail outlets.
Les camions ont transporté la marchandise provenant de l'usine vers les points de vente.
12. Once they were finished, goods from the factory were transported to the **warehouse** for storage.
Une fois terminés, les produits de l'usine ont été transportés à l'entrepôt de stockage.
13. Always insure the parcel against loss during **shipment**.
Assurez toujours votre colis contre la perte pouvant survenir pendant l'envoi.
14. Shipping cartons must **declare** the net **weight**.
Le poids net doit être déclaré sur les cartons d'expédition.